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O vereador este que subscreve com assento neste parlamento, vem através deste 
requerimento com mui respeito solicitar que após ouvido e aprovado o mesmo seja 
encaminhado para o chefe do poder executivo o senhor JOSÉ WILLIAN SIQUEIRA 
DA FONSECA, e a secretaria responsável. 

Solicito a recuperação dos ramais abaixo descrito. (ramal do copaíba, ramal do 
salgado 1, ramal do Jatuarana, ramal do monte muria, ramal do KM15 e do 
ramal que e conhecido como o ramal dos 3) 

Justificativa, 

Este vereador, esteve nos devidos ramais e viu de perto a situação em que se 
encontra. Tive a oportunidade de estar conversando com alguns moradores 
aonde os mesmos me relataram a dificuldade que vem vivenciando. Somos 
conhecedores que se os ramais estiverem ruins, isso influencia em varias 
situações negativas para as comunidades, exemplo; os moradores encontram 
dificuldades em escoar as suas produções para a cidade, também existe a 
dificuldade no transporte escolar, dentre outras situações negativas ditas pelos 
moradores de tais lugares.· Eu como vereador venho .com mui respeito solicitar 
ao chefe do poder executivo que possa estar resolvendo esses problemas de 
tais ramais. \ 

Com essa justificativa sdlicito aos nobres pares a aprovação do mesmo. 

Atenciosamente, 
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